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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
 

An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 

GZ: BKA-353.110/0169-I/4/2012 Wien, am 4. September 2012 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Kickl, Kolleginnen und Kollegen haben am 4. Juli 

2012 unter der Nr. 12250/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage be-

treffend „Auftragssummen an die Firma Brainbows/Monika Langthaler“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 und 2: 

 Welche Aufträge hat die Firma Brainbows seit dem Jahre 2000 von Ihrem Ressort 
bzw. allfälligen Vorgängerressorts jeweils erhalten? 

 Wie hoch waren in diesem Zusammenhang jeweils die Auftragssummen? 

 

Seit dem Jahr 2000 wurden keine Aufträge an die Firma Brainbows erteilt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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